



Agenda Informativa

(Viernes, 12 de noviembre de 2021)

Actos de la alcaldesa

- **10:00 horas**

Centro de Interpretación del Monasterio de La Merced (Raíces)

La alcaldesa de Avilés, Mariví Monteserín, participa en la reunión de la Mesa por la Industria de la Comarca de Avilés.

- **12:00 horas**

Palacio de Valdecarzana

La alcaldesa de Avilés, Mariví Monteserín, interviene en la clausura de los actos conmemorativos del 50 aniversario de Cruz Roja del Mar de Avilés.

Actos del resto del Gobierno

- **10:45 horas**

Museo Würth La Rioja (Políg. Industrial El Sequero. Avda. Cameros 86. Agoncillo/Logroño)

La concejala de Cultura y Promoción de Ciudad, Yolanda Alonso, asiste a las Jornadas Técnicas Nacionales de Universidades Populares y XIII Congreso de la Federación Española de Universidades Populares (FEUP 2021) que se celebran en Logroño los días 12 y 13 de noviembre bajo el lema 'El poder de transformación social de las UUPP' #construyendofuturo.

Otras actividades

Programa especial de TeleDeporte sobre el Campeonato del Mundo de Duatlón de Avilés

- **12:35 horas**

TeleDeporte

El canal temático de deportes de Televisión Española emite un programa especial dedicado al Campeonato del Mundo de Duatlón celebrado en Avilés los días 6 y 7 de noviembre con un gran éxito deportivo y de público.

Teatro familiar en los barrios: *Leyendas del camino*

- **18:00 horas**

Centro Sociocultural de La Luz (Plaza Fray Junípero Sierra, 2)



Leyendas del camino, de Guayominí Producciones. Teatro familiar. Duración: 45 minutos

A través de los ojos de una peregrina venida de tiempos muy antiguos, se descubrirán algunas historias, mitos, acertijos, poemas y leyendas que ya sucedieron en pasados muy lejanos, o que ocurrirán muy pronto a otros caminantes venideros. Caballeros, princesas, pastores, ladrones y bandidos, fantasmas, diablos, fuentes, bosques o iglesias son los protagonistas de estas misteriosas historias, para todos los públicos.

La entrada será gratuita hasta completar los aforos, y no se permitirá el acceso una vez comenzado el espectáculo. Además, los menores deberán estar acompañados. Uso de mascarilla obligatorio.

Cine familiar en los barrios: *Your name*

Centro Sociocultural de Los Canapés (C/ Concordia, 3)

- **18:30 horas**

Japón (2016). 106 minutos

Género: Animación, Drama, Romance, Fantástico

Sinopsis: Taki y Mitsuha descubren un día que durante el sueño sus cuerpos se intercambian, y comienzan a comunicarse por medio de notas. A medida que consiguen superar torpemente un reto tras otro, se va creando entre los dos un vínculo que poco a poco se convierte en algo más romántico. (FILMAFFINITY)

Para poder asistir es necesario retirar invitación gratuita en los propios centros culturales desde el miércoles anterior a cada proyección. Se deberán facilitar los datos personales de cada asistente (nombre y apellidos, DNI y teléfono).

Será obligatorio el uso de mascarilla en todo momento y el cumplimiento de la distancia de seguridad. Existirán puntos con gel hidroalcohólico a disposición del público, y se recomienda acudir con tiempo para facilitar la acomodación.

Talleres "Pa que nun t'aburras": *Bailla'l cuentu*

- **19:00 horas**

Centru Sociocultural de La Carriona (C/Castilla, 13)

Taller musical Bailla'l cuentu cola Educadora Infantil, Rosa Cuervo y l'Asociación Aladanza, vamos a pone-yos música y ritmu a los cuentos. (5 a 12 años)

Actividades de ocio juvenil 'Hoy se sale'

- **De 17:00 a 21:00 horas**

Local Social Abierto (C/José Cueto, 46)

Todos los viernes: Sala de juegos (Ping-pong, billard, fútbolín, juegos de mesa...), clases de baile (danzas urbanas) y talleres artísticos.

Hoy: Cuida tus redes y Sandía Boom (experimento).



Para jóvenes entre los 12 y los 17 años. Inscripciones: presencial - Local Social Abierto lunes y miércoles entre las 10:00 y las 13:00 horas- 984 29 34 26, 684 643 117 (WhatsApp) y @hoysesaleporaviles (Instagram)

Concierto de Robe Iniesta

- **22:00 horas**

Pabellón de Congresos y Exposiciones de La Magdalena

El líder de Extremoduro recala en Avilés en su gira 'Ahora es el momento'. Robe Iniesta, cantante y guitarrista, uno de los grandes iconos de la música en España, ofrece en la ciudad su único concierto en Asturias.

Las entradas se encuentran a la venta con precios de 33 euros en la planta 1ª y 36 en la pista a través de las plataformas Latiketera.es y Enterticket.es

Inscripciones cursos gratuitos de artesanía en la Factoría Cultural

Hasta el viernes 19 de noviembre

Dos nuevos cursos gratuitos, de 15 plazas cada uno, que fusionan diferentes técnicas artesanales:

- "Fusión 1.0: Artesanía tradicional y contemporánea: cestería, cerámica y grabado".
El objetivo prioritario de este taller es la recuperación de diferentes técnicas artesanales y la búsqueda de nuevos productos insertados en la tradición, pero con conceptos y usos innovadores y actuales. Contará con 150 horas lectivas y se desarrollará desde el 22 de noviembre hasta el 31 de marzo de 2022, los lunes y miércoles en horario de 16:30 a 20:30 horas, y los jueves de 18:30 a 20:30 horas.
- "Fusión 2.0: Cerámica y joyería: artesanía y diseño".
Este taller se centrará en la recuperación de diferentes técnicas artesanales y en la búsqueda de nuevos productos insertados en la tradición, pero con conceptos y usos innovadores y actuales, incorporando la cerámica decorada al diseño de joyas. Contará con 120 horas lectivas, que se desarrollarán desde el 23 de noviembre hasta el 11 de marzo de 2022, los martes y viernes en horario de 16:30 a 20:30 horas, y los jueves de 16:30 a 18:30 horas.

Los dos talleres están dirigidos prioritariamente a mujeres y jóvenes, mayores de 18 años, residentes en el ámbito rural y en los barrios periféricos de Avilés.

Las solicitudes se pueden tramitar a través del número de teléfono 985 548 617; presencialmente, en las instalaciones de la Factoría Cultural de Avilés (Avenida de Portugal nº 13); o mediante correo electrónico a la dirección ssanchezp@aviles.es, facilitando nombre y apellidos, localidad de residencia, número de teléfono y número del documento nacional de identidad.

Toda la información sobre los contenidos de los cursos en:

<https://aviles.es/w/la-factor%C3%ADa-cultural-oferta-dos-cursos-gratuitos-que-fusionan-diferentes-t%C3%A9cnicas-artesanales?redirect=%2F>



Matriculación actividades extraescolares

Hasta el 30 de noviembre

Las actividades extraescolares comenzarán el día 3 de noviembre y se desarrollarán hasta el 23 de diciembre de 16 a 18 horas ofreciendo un programa, propuesto por los propios Centros Educativos que incluye actividades culturales y deportivas y retoma las competiciones. Las familias interesadas podrán inscribir a las y los menores hasta el 30 de noviembre, teniendo en cuenta que el precio por actividad y participante viene determinado por las horas efectivas que contrate sin que sea necesario contratar todo el trimestre. Dadas las circunstancias particulares generadas por la COVID, no se permitirán cambios de grupo como en anteriores ocasiones.

Las bases, programación, precios, forma de matriculación y toda la información esta disponible en la página web del Ayuntamiento de Avilés en el enlace:

<https://sedeelectronica.aviles.es/PublicacionTabs.aspx?tab=20&id=15654&t=OC&x=QbGpmzc1SplhEcD4GyjXzw>

Matriculación en los talleres de la TIA para el puente de la Constitución

Hasta el 26 de noviembre

Al igual que en anteriores cursos escolares y con el objeto de conciliar la vida laboral y familiar, el Ayuntamiento de Avilés pone a disposición de las familias los Talleres Infantiles de Avilés (TIA) en los periodos del curso escolar no lectivo. En esta ocasión se llevará a cabo la TIA, con 30 plazas, el 7 de diciembre con motivo del puente de la Constitución.

La TIA se desarrollará en los Centros Educativos Enrique Alonso y Versalles, en horario de 7:30 a 15:30 horas, ofreciendo como en otras ocasiones servicio de comedor y bonificaciones de hasta el 80% para aquellas familias que cumplen los requisitos establecidos en las bases de la convocatoria. Precios:

- Precio con comedor: 9,60 euros
- Precio sin comedor: 13,55 euros

Información, bases de la convocatoria y procedimiento de matriculación disponible en la página web municipal en el enlace:

<https://sedeelectronica.aviles.es/PublicacionTabs.aspx?tab=20&id=15656&t=OC&x=gXiMB69BAxXb7A0c4dXydQ>

Solicitud de ayudas a la emancipación de jóvenes entre 18 y 35 años

Hasta el 15 de noviembre

El Ayuntamiento de Avilés, a través de su Oficina de Vivienda (OVA), ofrece ayudas dirigidas a jóvenes de 18 a 35 años, vinculadas al alquiler de vivienda y destinadas a favorecer la emancipación de los jóvenes empadronados en Avilés o que, no estándolo, quieran establecer su residencia en la ciudad.



Los alquileres a subvencionar no pueden superar los 500 euros mensuales y las ayudas pueden ser entre los 150 y los 240 euros al mes, en función de las personas que figuren como arrendatarias en el contrato de arrendamiento, vivan en dicha vivienda y figuren empadronadas en la misma:

Bases, solicitud e información en <https://fsmaviles.es/ayudas-municipales/ayudas-a-jovenes>

Exposiciones

Ciencia y Tecnología en Femenino

Hasta el 30 de noviembre

Espacio Maqua

La muestra trata de visualizar el histórico papel de la mujer en la ciencia y la tecnología. Se podrán conocer casos concretos de nuestro entorno actual como los de:

- María Panera, doctora en Química Organometálica, que investiga la creación de aceros con propiedades mejoradas para la automoción
- Elena Mielgo, doctora en Química que investiga la aplicación de extractos naturales para la inhibición de la corrosión
- Ana Fernández Iglesias, ingeniera Química y doctora en Minería y Medio Ambiente, responsable de I+D de recursos sostenibles de Arcelor
- Laura Miralles, zoóloga marina, doctora en biología molecular, directora del departamento de Genética Ambiental de Ecohydros, seleccionada por el Instituto Tecnológico de Massachussets (MIT) para su aceleradora de proyectos
- Susana Peregrina, ingeniera electrónica, investigadora en laminación y acabados, y directora Centro de I+D de ArcelorMittal en el País Vasco y coordinadora de la Plataforma Tecnológica de Acero de España.

Horarios: de lunes a viernes de 10 a 18 horas

31ª Muestra de Artes Plásticas del Principado

Hasta el 30 de noviembre

Casa de Cultura

La exposición incluye obras de Andrea Rubio, ganadora del Premio *Asturias Joven* de Artes Plásticas, y de los creadores asturianos Pablo Casanueva, Sofía Hurtado, Pablo López, Mario M. Martínez; Pablo Pons Heres y Claudia Riesgo. Al certamen concurren creadores residentes en la comunidad o descendientes hasta segundo grado de emigrantes, cuya edad no supere los 35 años.

Andrea Rubio (Mieres, 1990) conecta de forma directa su obra con su labor como educadora artística y expresa la crítica al aprendizaje por imposición o la anestesia para percibir en varias piezas de fuerte impacto.



De lunes a sábado, de 9.00 a 14.00 y de 16.00 a 21.00 horas. Domingos y festivos, de 9.00 a 14.00 horas.

Exposición de carteles finalistas del concurso 'No a la pobreza infantil'

Hasta el 16 de noviembre

Factoría Cultural (Avda. Portugal, 13)

La Factoría Cultural de Avilés refuerza su cooperación con las causas solidarias con la muestra "No a la pobreza y explotación infantil", en la que se podrán ver los carteles finalistas del concurso homónimo. La muestra la ha organizado la Asociación Paz y Solidaridad y tiene como meta la erradicación de la pobreza y la explotación de niñas y niños. Recoge las 18 obras finalistas del certamen. Organizada con la colaboración con el Museo de la Historia Urbana de Avilés.

Horario: de lunes a viernes, de 9.00 a 14.00 horas y de 16.00 a 21.00 horas

XXVI Certamen San Agustín de Cerámica: Jesús Castañón Loché y Ángel Domínguez-Gil

Hasta el 19 de noviembre

- Centro Municipal de Arte y Exposiciones CMAE (C/ Llano Ponte, 49)
- Factoría Cultural (Avd. Portugal, 13)

Una de las actividades señeras de la programación cultural de Avilés, el Certamen San Agustín de Cerámica, cumple en este 2021 su XXVI edición, y lo hace con una exposición homenaje a Jesús Castañón Loché y Ángel Domínguez-Gil, bajo el título de "In Itinere". Se trata de una doble muestra en dos espacios, el CMAE, donde se mostrará la obra de Jesús Castañón, y la Factoría Cultural, en la que se reparará la de Ángel Domínguez-Gil.

Como indica el propio nombre de la exposición, se trata de un recorrido "en el camino" por la obra artística cerámica de los dos creadores asturianos, que han seguido trayectorias paralelas, desde los inicios de sus carreras, hasta el presente, en un 2021 en el que ambos se han jubilado de sus puestos como profesores de la Escuela Municipal de Cerámica.

Horario CMAE: de martes a domingo, de 18.00 a 21.00 horas

Horario Factoría Cultural: de lunes a viernes, de 9.00 a 14.00 y de 16.30 a 21.00 horas.

"Cervantes en la cinta del tiempo"

Palacio de Valdecarzana (C/ del Sol, 1)

Hasta el 9 de diciembre

En el marco de las sextas Jornadas Cervantinas de Avilés se ofrece un recorrido por 150 años de historia de la fotografía centrada en la figura universal de Don Quijote de La Mancha y en su representación en artes como el cine o el teatro. La muestra está producida por el Museo Casa Natal de Cervantes, en la Comunidad de Madrid y comisariada por Lucía Laín.

Gira en tres ámbitos diferentes: homenajes y lugares cervantinos, las artes escénicas y el mundo del cine, visto desde los objetivos de fotógrafos como Laurent, Martínez Sánchez,



Kaulak, Alonso o Wunderlich, pasando por los maestros del fotoperiodismo del primer tercio de siglo, la posguerra y la transición, como fueron Cortés, Alfonso, Campúa, Santos Yubero y Portillo, enlazando con trabajos más recientes en formato cinematográfico o teatral, todo ello en torno al Quijote.

De lunes a viernes, de 11:00 a 14:00 h y de 18.00 a 21:00 h.

'Pintas o dibujas. Un paseo por el arte de la mano del cómic'

Pista de La Exposición

Hasta el 23 de noviembre

Once autores españoles de reconocida trayectoria participan en "¿Pintas o dibujas?", una exposición al aire libre que se aproxima al arte de la historieta o del cómic más actual, diverso y con un lenguaje propio. En este proyecto, comisariado por Jorge Díez, los autores abordan en sus trabajos.

"Leonardo" de Stéphane Levallois

Sala Permanente de Cómic de Avilés (Plaza de Camposagrado)

Hasta el 12 de enero

Una muestra producida por el prestigioso Museo del Louvre sobre Leonardo Da Vinci, obra de Stéphane Levallois, uno de los mejores historietistas del momento, ha sido la seleccionada para poner en marcha un nuevo equipamiento cultural que tiene la vocación de ser un punto de referencia en el cómic.

La exposición con la que se pone en marcha la Sala fue encargada por el Louvre en la conmemoración del 500 aniversario de la muerte del genio italiano, y se pudo ver en el museo parisino, además de formar parte del catálogo de publicaciones de la institución.

Consta de unas 50 láminas, en las que Stéphane Levallois vuelca todo su talento y capacidad creativa. Unas páginas de extraordinaria belleza plástica, atrevimiento formal y narrativo, y que no hacen sino confirmar la tesis expuesta por el principal museo de Francia, el enorme poder del noveno arte no solo para reflexionar sobre un personaje extraordinario como Leonardo, sino también para investigar sobre su técnica pictórica y práctica artística.

(Martes a viernes de 10:30 a 13.30 horas y de 16:00 a 20:00 horas. Sábados de 11:13:30 horas y de 16:00 a 20:00 horas. Domingos de 11:00 a 13:30 horas. Lunes cerrado)